



Mit Porsche in Frankreich ... oder genauer: im Burgund



Porsche Club
Rhein-Main-Taunus e.V.



Im Rahmen des Porsche Club-Cups in Dijon (siehe PCLife Sommer 2010) machten sich fünf Boliden des PC Rhein-Main-Taunus am Samstagmorgen geschwind auf den Weg Richtung Frankreich. In Fixin, inmitten der Weinberge, kehrten wir im Restaurant Clos de Napoléon ein. Nach einem ausgiebigen Lunch parkten wir unsere Traumautos vor dem Hotel La Maison d'Olivier Leflaive im Herzen des malerischen Ortes Puligny Montrachet und erkundeten die umliegenden Weinberge zu Fuß. Diese Streckenbegehung sollte sich noch als sehr wichtig erweisen. Am Abend gab es ein Menü mit korrespondierenden Weinen sowie ein verlorenes Champions League Finale des FC Bayern München. Am Sonntag ging es zum Zwischenstopp nach Beaune. Wir stellten unsere Wagen wegen des akuten Parkplatzmangels direkt auf dem Marktplatz ab und besuchten das berühmte Hospiz, wo wir uns kompetent durch die Geschichte führen ließen. Da das Wetter zu einer Rundfahrt einlud, entschieden wir uns dazu, nicht den direkten Weg nach Dijon zu wählen, sondern unsere interne Clubmeisterschaft in Form eines Bergrennens auszugetragen. Besonders begeisterte uns die von Marion und Jürgen Kulpe vorab ausgekundschaftete Rallyestrecke durch die Burgunder

Traumlandschaft. Am späten Nachmittag brausten wir dann zur PCC Veranstaltung des PC Augsburg nach Dijon. Wir erlebten einen perfekt organisierten und wahrlich sonnigen Renntag mit einer anspruchsvollen Streckenführung. Unsere Reifen klebten auf dem Asphalt wie Cola in der Computertastatur. Nach einem sensationellen Pfingstwochenende ging es ohne Kaltverformung glücklich zurück nach Hause! Fazit: Nur mit Porsche nach Frankreich, alles andere ist Behelf! ■

Dr. Michaela Hettrich

